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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Poliziotti aggrediti per futili motivi; è un’escalation sempre più in aumento? 
 
 
Prendono sempre più piede le aggressioni nei confronti dei nostri agenti di polizia. 
L’ultimo episodio in ordine di tempo risale a venerdì scorso quando due agenti della Polizia cantonale 
vengono aggrediti da un giovane 24enne durante un normale controllo nella Gendarmeria territoriale 
di Locarno. 
 
Queste continue aggressioni nei confronti dei nostri agenti, impegnati con dedizione al servizio 
pubblico, iniziano a preoccupare, e non poco, le nostre autorità.  
 
Tutti questi episodi violenti sono regolarmente segnalati al nostro Ministero pubblico. Ministero 
pubblico, pure criticato da molti, per la lentezza nell’entrare in materia per quanto riguarda le denunce 
esposte. In buona sostanza le denunce restano parecchio tempo in qualche cassetto. 
 
Dopo queste brevi considerazioni, chiedo al Consiglio di Stato quanto segue: 
 
1. Negli ultimi due anni quanti agenti di polizia hanno subito violenza fisica o verbale? 
 
2. Quante sono state le denunce fatte da parte degli agenti contro gli autori? 
 
3. Quanto tempo trascorre da una denuncia “all’entrata in materna” dell’incarto? 
 
4. Come vengono tutelati i nostri agenti da simili episodi? 
 
 
Massimiliano Robbiani 

 


